## **USD 52,9 MILLONES PARA PROYECTOS DE DESARROLLO**

El Directorio del Banco de Desarrollo del Ecuador (BDE), presidido por el ministro de Economía y Finanzas, Juan Carlos Vega, aprobó la entrega de USD 52,9 millones en créditos a favor de cuatro Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD). Este respaldo financiero se logró concretar gracias a un trabajo articulado con el gerente general del BDE, Carlos Rivera.

El ministro Vega destacó que el gobierno del presidente Daniel Noboa trabaja de manera conjunta con las prefecturas, municipios y juntas parroquiales del país para impulsar obras y programas que beneficien a la ciudadanía y que aporten al progreso local y nacional.

A continuación, el detalle de los créditos aprobados por el BDE:

GAD beneficiado	Monto	Proyecto
Municipio de Francisco de Orellana	USD 12 356 645	Adoquinado del barrio Ñucanchi Huasi y Los Sauces de la ciudad de El Coca.
Prefectura de Zamora Chinchipe	USD 7 590 907	Terminación a nivel de asfalto de la vía El Dorado-Guayzimi.
Prefectura de Sucumbíos	USD 8 692 595	Asfaltado de la vía Guanta, Voluntad de Dios-La Belleza-24 de mayo, Parroquia Dureno, en Lago Agrio.
Municipio de Cuenca	USD 24 269 000	Programa de movilidad urbana sostenible: centro histórico bajo en emisiones de gases de efecto invernadero.

A través del BDE se financia e impulsa la inversión en infraestructura y provisión de servicios públicos que mejoren el desarrollo de las regiones del país, de manera articulada con las políticas públicas del Estado.

